

Titel: Entwicklung der Freiflächen Nördliche Hafeninsel
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 26.02.2018
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass bei der Entwicklungsplanung und der baulichen Umsetzung der Freiflächen auf der nördlichen Hafeninsel unbedingt öffentliche Toiletten berücksichtigt werden.

Begründung:

Unsere schöne Hansestadt Stralsund hat sich in den letzten Jahren immer mehr zu einem touristischen Highlight entwickelt. Besonders das Gebiet im Hafen und um das Ozeaneum wird jährlich von hunderten Menschen besucht. Diese haben selbstverständlich auch mal besondere Bedürfnisse. Und in diesem Fall sieht es zur Zeit im vorgenannten Gebiet nicht gut aus! Außer in den Gaststätten ist es nur in sogenannten Dixi Häuschen möglich. Deshalb müssen wir dafür Sorge tragen, dass es im Bereich der nördlichen Hafeninsel öffentliche Toiletten von guter Qualität gibt!

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender